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MASSAGES TY GWEN
PAR GWÉNOLA - “La promesse d’un voyage...”

Voyage en Inde 1h00 / 1h30
110 € / 135 €

Le massage Ayurvédique Abhyanga fait partie des nombreuses techniques utilisées par les thérapeutes Ayurvéda au même titre que la
phytothérapie, le yoga ou encore la diététique Ayurvédique. C’est un massage dit « énergisant », qui a pour fonction de réactiver la
circulation des systèmes sanguin, veineux et lymphatique, qui agit également pour une meilleure circulation, un rééquilibrage des
énergies et du système immunitaire. Huile aux plantes médicinales.

Ayurvedic Abhyanga massage is one of the many techniques used by Ayurvedic therapists in the same way as herbal medicine, yoga and
Ayurvedic dietetics. It is an ‘energising’ massage, designed to reactivate the circulation of the blood, venous and lymphatic systems, as well
as improving circulation and rebalancing the body's energy and immune system. Oil with medicinal plants.

A journey in India

Escale à Bali 1h00 / 1h30
110 € / 135 €

Le massage balinais est un massage complet du corps. Idéal si vous souhaitez prendre soin de vous des pieds jusqu’au cuir chevelu, il vous
aidera à gérer votre stress et à renouveler votre énergie. Le compromis parfait entre relaxation et vitalité ! C'est une technique qui
comprend des mouvements doux et relaxants ainsi que des stimulations plus vigoureuses des points de pression. Huile de Ylang-ylang.

Balinese massage is a full-body massage. Ideal if you want to take care of yourself from your feet to your scalp, it will help you manage
stress and renew your energy. The perfect compromise between relaxation and vitality! This technique combines gentle, relaxing
movements with more vigorous stimulation of pressure points. Ylang-ylang oil.

A stopover in Bali

Île des rêves 1h00 / 1h30
110 € / 135 €

C’est un massage de relaxation intense, apaisant, au travers duquel, la personne massée redécouvre son corps et vise un état de
relâchement total, d’abandon de soi, jusqu’à l’endormissement parfois. Grâce aux mouvements harmonieux et fluides exercés tout au long
de la séance, ce massage permet de relâcher les émotions et les tensions corporelles et de lutter efficacement contre le stress. On vise à
atteindre le « toucher du cœur » (terme utilisé dans cette technique de massage). Huile à l'orange douce et néroli.

This is an intense, soothing relaxation massage, through which the person being massaged rediscovers their body and aims for a state of
total relaxation and self-discovery, sometimes to the point of falling asleep. Thanks to the harmonious, flowing movements used
throughout the session, this massage helps to release emotions and bodily tensions and effectively combat stress. The aim is to achieve the
‘touch of the heart’ (the term used in this massage technique). Sweet orange and neroli oil.

Island of dreams

Milles et une bulle 2h00
175 €

Massage signature ; un cocktail de bien-être !  La séance commence par un serrage du bassin avec le rebozo (châle) pour se recentrer.
Puis, un massage alliant différentes techniques de massage du monde, de la réflexologie plantaire & faciale et des pierres chaudes. 
Huile à la fleur d’oranger.

Signature massage: a cocktail of well-being!  The session begins by tightening the pelvis with the rebozo (shawl) to refocus. This is followed
by a massage combining different massage techniques from around the world, foot and facial reflexology and hot stones. 
Orange blossom oil.

A thousand and one bubbles
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Le Breizh 1h00 / 1h30
110 € / 135 €

Massage à la bougie au caramel au beurre salé enrichie à l'huile de coco. Un massage subtilement gourmand, tiède et doux, qui va nourrir
votre peau en profondeur et vous apporter un profond lâcher prise de gourmandise. Produit breton et naturel.

Salted butter caramel candle massage enriched with coconut oil. A subtly indulgent massage, warm and gentle, that will deeply nourish
your skin and leave you feeling deeply indulged.  Product from Bretagne and natural. 

The Breizh

Le volcanique 1h30
145 €

Le principe de ce massage repose sur le fait de glisser et de poser des pierres en basalte sur des points énergétiques afin de favoriser la
relaxation des muscles. La chaleur des pierres permet de travailler sur les tissus musculaires profonds. Combinée aux pressions du
praticien, les pierres chaudes seront dévoilées leurs vertus relaxantes et ses bienfaits sur le corps. Huile au jasmin et thé vert.

The principle of this massage is based on sliding and placing basalt stones on energy points to promote muscle relaxation. The heat from
the stones works on deep muscle tissue. Combined with the practitioner's pressure, the hot stones reveal their relaxing virtues and benefits
for the body. Jasmine and green tea oil.

The volcanic

La tête dans les nuages 1h15
120 €

Massage & Réflexologie. Je commence par un massage des pieds puis je pratique la réflexologie plantaire. Cette technique consiste à
activer des « zones réflexes » en les massant du bout du doigt ou avec un bâton de réflexologie pour plus de précision. Elle soulage des
douleurs du corps et rééquilibre diverses fonctions vitales. Le soin se termine par un massage du visage et du crâne avec des points de
réflexologie faciale. Il va défatiguer et relaxer les muscles de votre visage, appelé aussi "le miroir de l'âme". Huile à la rose de Damas.

Massage & Reflexology. I start with a foot massage, followed by foot reflexology. This technique consists of activating ‘reflex zones’ by
massaging them with the tip of a finger or with a reflexology stick for greater precision. It relieves aches and pains and rebalances various
vital functions. The treatment ends with a massage of the face and skull using facial reflexology points. It will relax the muscles of your face,
also known as ‘the mirror of the soul’. Damask rose oil.

Head in the clouds

Secret des âmes 1h00
110 €

Massage relaxant/décontractant du dos. Je travaille en profondeur sur vos tensions musculaires, les fameux "nœuds". Ce massage ciblé
stimule la circulation sanguine et soulage vos tensions physiques et mentales. A la fin du soin, je glisse et pose des pierres chaudes pour
une profonde détente musculaire. 

Relaxing back massage. I work in depth on your muscular tensions, the famous ‘knots’. This targeted massage stimulates blood circulation
and relieves physical and mental tension. At the end of the treatment, I slide and place hot stones for deep muscle relaxation. 

Secret of souls

Fleurs sauvages 1h00
110 €

Massage pour retrouver des jambes légères avec une huile à base de Gaulthérie, de Menthe poivrée, de Cyprès et de Romarin.

A massage to help your legs feel lighter with an oil based on Wintergreen, Peppermint, Cypress and Rosemary.

Wild flowers
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Oasis sensoriel

Massage en extérieur, dans le parc du Château de Kervoazec.

Faites-vous masser avec les éléments, le chant des oiseaux et la douceur du soleil.
Vous pourrez ainsi profiter d'une pause nature dans un salon éphémère dans le parc arboré du château. Vivez une expérience insolite et
atypique, dans un lieu tranquille et paisible, en toute intimité.

Massage au choix : Voyage en Inde/Escale à Bali/Ile des rêves/Le Breizh/Fleurs sauvages/La tête dans les nuages

Outdoor massage, in the park of the Château de Kervoazec.

Let the elements, the birdsong and the gentle sunshine massage you.
Enjoy a natural break in an ephemeral salon in the wooded grounds of the château. Enjoy an unusual and atypical experience, in a
tranquil and peaceful setting, in complete privacy.

Choice of massage: Journey to India/Stopover in Bali/Ile des rêves/Le Breizh/Wild flowers/Head in the clouds

Sensorial oasis


